

FCF Junioren C – Turnierbericht vom Sonntag, 9. November 2014

Am Sonntag, 9. November 2014 trafen wir im Kittler auf den FC Lausen a und Thal United.

Wir spielten jeweils zweimal 40 Minuten gegen jedes Team.

Leider konnten wir keine der vier Begegnungen gewinnen :-)

Unser erster Gegner hiess FC Lausen a.

In der Meisterschaft gewannen wir gegen die Oberbaselbieter. Dementsprechend zuversichtlich starten wir in den Match.

Nach 8. Minuten brachte uns Florian mit 1:0 in Führung. Doch wie in den letzten Spielen, konnten wir den Anfangsschwung nicht durchziehen.

Nach 13. Minuten glich Lausen aus. Wir konnten nicht reagieren und kassierten bis zum Ende noch vier weitere Treffer zum 1:5 Schlusstand.

Nach der Mittagspause stand uns Thal United gegenüber.

Die Mannschaft aus der Coca-Cola-League legte gleich 3 Tore vor. Die Solothurner schienen nicht unschlagbar. Doch wir schafften es nicht, uns Vorteile im Spiel zu schaffen. Und so lagen wir nach 30 Minuten mit 0:6 zurück. Das 1:6 in der 38. Minute durch Néhemie war nur noch Resultatkosmetik. Übrigens, das 1:6 war Néhemies erstes Tor in seinem ersten Einsatz in den Farben Frenkendorfs!

Ohne Pause ging es gleich gegen den FC Lausen a weiter.

Bis zur 25. Minute sah es gut für uns aus. Nach Toren von Brinthe und Jonas und zwei erhaltenen Toren stand es 2:2 Unentschieden.

Leider reichte auch in dieser Begegnung die Konzentration bei einigen Spielern nicht bis zum Ende. Wir erhielten weitere vier Tore. Somit ging das zweite Spiel gegen Lausen mit 2:6 verloren.

Zum Abschluss traten wir nochmals gegen Thal United an.

Es war unser das beste Spiel an diesem Nachmittag!

Endlich unterstützten sich die Spieler gegenseitig. Die Mittelfeldspieler kamen zurück und liessen die Verteidiger nicht mehr alleine.

Und so entwickelte sich ein gutes Spiel. Leider setzte sich am Ende die Klasse des Gegners durch. Wir verloren mit 0:3.

Fazit:

Für die vielen Gegentore ist nicht allen die Verteidigung schuld!

Zeigen wir aus dem Mittelfeld in den Angriff viele ausgezeichnete Spielzüge, vergisst das gleiche Mittelfeld jeweils die Verteidigung in der Defensive zu unterstützen. Und so stehen die Abwehrspieler oftmals der gegnerischen Übermacht machtlos entgegen.

Nach dem, unserem Angriff folgenden Gegenstoss, müssten die Mittelfeldspieler zwingend zurück, um unsere Defensive zu unterstützen. Leider klappte diese Vorgabe erst im letzten Spiel.

Aufgebot:

Manuel; Adonis, Alban, Alpha, Cindy, Fabian, Florian, Halil, Jonas, Leandro, Néhemie, Rodrigo, Sandro, Viviana

Resultate:FCF – FC Lausen a 1:5

8' 1:0 Florian (Brinithi)

13' 1:1

18' 1:2

26' 1:3

35' 1:4

37' 1:5

FCF – Thal United 1:6

1' 0:1

5' 0:2

8' 0:3

23' 0:4

26' 0:5

30' 0:6

38' 1:6 Néhemie (Alpha)

FCF – FC Lausen a 2:6

13' 1:0 Brinithi (Néhemie)

16' 1:1

18' 1:2

23' 2:2 Jonas

25' 2:3

30' 2:4

34' 2:5

36' 2:6

FCF – Thal United 0:3

23' 0:1

25' 0:2

35' 0:3